
議員出前講座 生徒感想

【馬場議員】

【毛利議員】

・議員の方たちが、私たちが住みやすくなるようにしてく
ださっていることを初めて知りました。
・今日の出前講座で具体的な議員活動の内容を知って、と
ても大変な仕事だと思いました。
・未来の大分県が良くなるために、色々なことを話し合っ
て、地震などの災害の被害に合わないような対策がされて
いることが良くわかりました。
・自分は、１８歳になったら選挙に行こうと思っているの
で政治のことや選挙の仕組みについて学ぼうと思った。
・今回の講座で政治などに関心を持ったので、知りたいこ
とが増えました。
・普段の社会の授業では学べないことをたくさん学べてよ
かった。

【中津市立中津中学校】
◆平成３１年２月１３日（水）
◆３年生 １１４人
◆派遣議員：毛利議員、馬場議員

・今まで県議会についてあまり知らなかったけど、講座を通してこれ
から生活する上で県議会にも目を向けてみようと思った。
・初めて議員から直接話を聞けて良い経験になりました。
・県議会議員が、私たち市民の意見が反映されるように地域を活性化
してくれていることが良く分かった。
・県議会の事はあまり知らなくてどんな仕事をしているかよくわから
なかったけれど、よく知ることができたので県議会が少し身近になっ
た気がする。
・私も中津で働き、県にも市にも貢献できるように努力したいと思っ
た。
・公民で習ったことを身近に、より分かりやすく教えてもらって嬉し
かったです。
・１８歳から選挙権が与えられるので、真剣に考えて投票したいと思
いました。


